



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

CGA : L'OR UNE DEUXIÈME FOIS ET UNE MÉDAILLE DE BRONZE POUR AUSSAU

26 Février 2023, 19h00, les cinq comparses de la brasserie Aussau sont pendus à leurs téléphones, le verdict tombe : première médaille d'or pour les béarnais avec l'English IPA. Un an et demi plus tard, avec un effectif doublé et une capacité de production presque deux fois supérieure, toujours cette même sensation de fierté à l'annonce des résultats... la brasserie décroche l'or et le bronze sur deux bières de sa gamme «Oh Putain Con».

OH PUTAIN CON ! LA BLANCHE ET L'AMBRÉE RÉCOMPENSÉES

La récompense avant tout d'un travail acharné, de tests et d'échecs pour proposer une gamme souhaitant s'imposer comme fer de lance du Sud avec un grand S : une expression emblématique des sudistes, «Oh Putain Con» et 6 bières aux profils originaux mais typés grand public. Des profils qui plaisent : face à un peu plus de 800 bières dégustées, la blanche obtient l'or et l'ambrée le bronze.

CROÎTRE EN RESTANT ENGAGÉE

Tel est le crédo de la brasserie. Malgré 1 million cinq cent mille pintes consommées, Aussau souhaite rester fidèle à ses valeurs : faire rayonner le territoire via le local.

Du miel de montagne (Luz Saint-Sauveur), du piment (Maison Malnou) et du houblon béarnais (EARL des 2 Gaves), maintien du don des drêches aux agriculteurs locaux... des engagements qui subsistent parce que Brasserie Aussau, ce n'est pas que de la bière !